

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 1.^o mayo de 1915-N.º 118

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 2 de Mayo.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de Comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la solemne, con sermón por el Rdo. don Jaime Tutzó, Beneficiado. A las dos y media catecismo Para niños, A las tres y media Vesperas Completas y procesiones del Santo Rosario, continuándose después la devoción del Mes de las flores consagrado a la Santísima Virgen, que se proseguirá en los días festivos a igual hora y en los no festivos a las cinco y cuarto de la mañana. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lu-

n-s, miércole-s y viernes al anochecer.

Lunes 3.—A las nueve y media la Misa conventual, y después solemnizada bendición del término de esta Ciudad.

Viernes 7.—A las seis el devoto ejercicio del Via Crucis.—A las siete Misa de comunión reparadora, con exposición del Santísimo, para los celadores y socios de Apostolado de la Ora-ción.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Carmen

Mañana dominical cuarta después de Pascua.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, con homilía que dirá el Lessenciado Rdo. señor Cura Economo. A las 11 y media Junta mensual de la Cofradía del Carmen. Por la tarde empezarán a las 3 y media, canto de Vesperas, rezo de Rosario y los cultos del mes.

de María. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo. Esta noche se empieza a toque de Animas a las 9

Esencia del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 3 de Mayo.—Misa rezada a las horas de costumbre. A nochecer rezo del Rosario y los cultos del mes de las Fecundas, recitándose todas las noches a Oficio por 3 pzas compuestas por el Papa Benedicto XV, quien ha concedido, entre otras gracias, 300 días de indulgencia diariamente. (as me lo dice).

Viernes 7 de Mayo y primero de mes. A las 7 y media Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado 8.—A las 7 y media Misa rezada con exposición de Sanísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la cofradía. Por la noche después del Rosario y demás cultos del mes de María, Salve cantada a la Celestial Señora.

general para las Hijas de María, a las nueve y media la Misa de la tropa, y a las diez la mayor con homilia por el Rdo señor Cura Párroco. A las dos y media sesiones de Catecismo, a las tres y media Vísperas, Santa Rosario y después los cultos del mes de Mayo, que seguirán practicándose los demás días de la semana durante la Misma primera.

Lunes 3 Mayo.—A las ocho Misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 4.—A las siete y media Misa y oficio propio de los Tres Martes en honor de San Antonio de Padua, y a las nueve otra Misa rezada.

Santo Evangelio

DOMINICA IV DESPUÉS DE PASCUA

El evangelio de la M es según S. Juan cap. XVI

Dijo Jesús a sus discípulos: Yo me voy a aquel que me ha enviado y ninguno de vosotros me pregunta: ¿dónde vas? Por haberos hablado de este modo se ha llenado de tristeza vuestro corazón. Mas yo os digo la verdad; os interesa que yo me vaya, porque si yo no me voy, el censorador no vendrá a vosotros; y si yo me voy os lo enviaré. Y cuando hubiere venido arguirá al mundo de pecado porque yo ha creído en mí; de justicia, porque me voy a mi Padre y no me veréis más; y de juicio, porque el principio de este mundo está y juzgado. Todavía tengo muchas cosas que deciros, pero aun no podéis comprenderlas. Cuán

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo primero Mayo.—A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las ocho Misa de Comunión

do venga el Espíritu de verdad os enseñará todas las verdades, porque no hablará de su propia autoridad sino que dirá todo lo que ha oído, hechos conocer lo venidero. El me dará su gracia porque de lo mío recibirás y os lo anunciará.

CONSIDERACION

Jesús va ya próximo al día de su partida para el cielo y les explica a los apóstoles todo cuanto creen necesario que sepan. Punto los va a dejar, por acabarse los días de su misión divina y tornará al seno de la gloria de su Padre, de donde viene. Las intuiciones sencillas y frísticas de los apóstoles, el amor y aprecio con que siembran por la adorable persona de Cristo, es la causa de que se entristezcan, de que lloren, de que estén pensativos y silenciosos, ante la noticia de que van a perder la presencia material y visible de su Maestro. Ninguno de ellos quiere separarse de él; todos, con amargura, lamentan la separación que les anuncia; todos quisiieran se quedara con ellos; todos desean siempre poder escuchar su voz; ninguno entiende la necesidad de que se vaya y por esto, llenos de tristeza y melancolía, no se atrevan a decirle: Maestro ¿dónde vas? y Jesús por eso les reprimenda.

Mas conviene que yo me vaya; pues si no me voy, no os enviaré el Paracito, esto es, el Espíritu Santo, el Consolador, el Proctor, el Espíritu de luz y verdad.

Claramente hace ver Cristo a sus discípulos que en la regeneración y salvación de los hom-

bres intervienen las tres personas de la Trinidad Santísima Padre, Hijo y Espíritu Santo y que las tres son divinas. Muchas veces en sus discursos les ha enseñado diciendo que El y su Padre celestial son una misma cosa en cuanto la divinidad; que El ha sido enviado por el Padre al mundo y que no hace más que lo que es su voluntad.

Ahora les dice que si se va, que si se separa de ellos y sube a la gloria de su reino, que si los abandonara no los dejará huérfanos, sino que les enviará el Espíritu Consolador que procede de Él y del Padre. Muchas cosas, dice, que les enterará; todas aquellas que El no les ha enseñado por no estar todavía bien preparados y otras que aun no convienen les supieran, como la fortalecida de ánimo para confesar el evangelio; sus predicaciones a mundo todo y la conversión del mismo como fruto de aquellas.

¿Qué cambio se nota en los apóstoles con la recepción del Espíritu Santo? Antes, apacibles y encilados sí, pero ignorantes; llenos de miedo por confesar la amistad con Cristo su Maestro; tristes y desconsolados solo al pensar que le han de sobrevivir a la subida a los cielos. Y después reciben el Espíritu de verdad, arguyen y discuten llenos de ciencia a todo el pueblo judío reprochándoles su pecado de incredulidad; con constancia heroica y fe intrépida recorren el universo conocido predicando al Crucificado; gozosos y alegres dan cuenta de lo que creen y predicar; ante los reyes y tiranos, sin miedo a la muerte, sin que les repugne el sufrir y padecer,

No; ya no se entristecen porque les falte la presencia corporal de Cristo, pues con ellos está invisible a sus ojos. Solo desean, anhelan y suspiran poder ir a donde está El, porque sus corazones estallados por la caridad y amar recibidos del Espíritu consolador, no viven apagados a lo terreno, sino que miran siempre como norte fijo, allí donde les espera la verdadera alegría donde todo es constante estable y eterno.

Levantamos, pues, nosotros la vista hacia este lugar y paraíso de delicias, donde únicamente seremos felices.

ORFILA, Pbro

San Luis.—(Llucalari).

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Hoy 1.^{er} de Mayo empiezan las Cuarenta-Horas circulares, en la iglesia del Asilo de Huérfanas, dedicadas al Inmaculado Corazón de la Virgen Santísima, calle de San Fernando, número 44. Estará el Señor de manifiesto de 7 a 8 y media de la tarde. Todos los días, antes de la Reserva, se dará la bendición con el Santísimo.

— Hoy sábado 1.^{er} de Mayo, Adoración Nocturna en San Francisco Turno 1.^{er} «Mater Inmaculata», Vigilia ordinaria. Por el alma de don Bernardo Seguí y Sintes (q. e. p. d.)

tra Señora de Monte-Toro con motivo de la fiesta de la Ascensión del Señor, revestirán este año doble interés puesto que serán actos de rogativa pública impidiendo el pronto beneficio de la paz europea. En nuestro número del próximo miércoles publicaremos el detallado programa de tan importante acto religioso que seguramente resultará muy concurrido.

— A noche terminaron en la iglesia de las Reverendas Hermanas Carmelitas las solemnes Cuarenta Horas circulares del mes de Abril. Se cantaron las Letanías del Triunfo. Sacramento, se celebró la ocasión por las dependencias de aquella Santa Casa, concurren la Adoración Nocturna con bandera y se terminó con el canto del «Tantum Ergo» a voces, Bendición con el Santísimo y entusiasta himno Eucarístico que entonaron todos los fieles. La concurrencia numerosísima. Muy bien por las beneméritas Hijas del Carmelo y su digno señor Capellán Reverendo don Miguel Pons Seguí, Pbro., que tan felizmente ha secundado todas las hermosas iniciativas para que las Cuarenta Horas de Abril resultaran solemnas y dignas de Su Divina Magestad.

— Mañana, como primer domingo de mes, tendrán Misa de comunión general: en Santa María a las 7 los cofrades de Nuestra Señora del Rosario y en San Francisco a las 8 las Hijas de María Inmaculada.

— La parroquia de Santa María celebrará mañana como primer domingo del mes de Mayo la fiesta anual que dedica a la Virgen Santísima en el mes que le está especialmente consagrado. La Misa mayor revestirá la acostumbrada solemnidad de nuestra parroquia matriz y por la tarde después del canto solemne de Vísperas se verán fijarán las acostumbradas procesiones en honor de Nuestra Señora y a las que quedan especialmente invitados los señores Cofrades de la Virgen del Rosario.

Mahón

Las solemnes y devotas Cuarenta-Horas que anualmente se celebran en el Santuario de Nues-

